
平成２４年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員会全体会議 

１ 会議名  スポーツ推進委員会全体会議   

２ 日  時 平成２５年３月７日（木） 午後７時から８時まで  

３ 会  場 豊科公民館     

４ 出席者  丸山会長、布山副会長、布山女性会長、内川委員、望月(健)委員、逢澤委員 

高沢委員、会田委員、眞嶋委員、水口委員、二見委員、巣山委員、松田委員 

古屋委員、久根下委員、臼井委員、青嶋委員、鹿川委員、丸山委員、浅野委員 

下川委員、塩原委員、赤羽委員 

       竹田課長補佐、熊井主査、土屋主査、赤津主事 

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

（１） 開 会 

（２） あいさつ (丸山会長) 

（３） 協議事項 

  ① 平成24年度事業報告について 

・スポーツ推進委員会事業報告 

・スポーツ振興係事業報告 

・公民館事業報告 

  ② 平成24年度会計報告について 

  ③ 平成24年度安曇野市民スポーツ祭について 

・総合開会式には約４５０名、種目別競技会には約３，０００名の参加があった。 

  ④平成25年度行事予定について 

・関東スポーツ推進委員研究大会（横浜市） ６月７日（金）～８日（土） 

   表彰を受ける委員は参加願いたい。 

・長野県女性スポーツ推進委員研修会（軽井沢町） ６月２９日（土） 

    ６名程度参加願いたい。市の公用車で行く予定。 

   ・長野県スポーツ推進委員研究協議会（飯山市） １０月１９日（土） 

    運動会の準備の日程と重なる可能性あり。市のバスで行く予定。 

   ・全国スポーツ推進委員研究協議会（和歌山市） １１月２１日（木）～２２日（金） 

   表彰を受ける委員は参加願いたい。 

   ・市民スポーツ祭総合開会式等（堀金総合体育館） 

    ３月２１日（木）に実行委員会を予定している。 

   ・安曇野市スポーツ推進委員会研修会（当番：明科地域 明科の塩原委員より報告） 

    ８月末頃を予定している。４月の会議にて詳細を報告できるようにしたい。 

   ・体育センタースポーツ推進委員会研修会 ５月２５日（土）予定 

    A.Mに講演会を行ない、P.Mに体験会を行なう。県から、体験会で「ふらばーる 

バレー」の指導をお願いしたいと依頼があり、４～５名程度の協力が必要になる。 

（丸山会長より補足） 

長野県女性スポーツ推進委員研修会での「ふらばーるバレー」が好評であったため 

依頼されたのではないかと思う。豊科地域の推進委員を中心に、４名程度ご協力い 

ただき、状況によっては豊科以外の皆さんにもお願いしたい。 

（４）その他 

(事務局) 全国スポーツ推進委員連合機関誌「みんなのスポーツ」について、年１０回発行さ

れ、市の予算で２冊ずつ購入している。委員の皆さんにとって参考になる本なの

で、地域ごとに回覧していただくなりして読んでいただきたい。豊科から順に行な

いたいがよいか？また、この機関誌の購読は表彰の要件になっており、将来的には

委員個人、またはこの委員会での購入を検討願いたい。 

    (委員)一年分をまとめて地域毎に回覧するのは効率が悪いので、半分に分けて回覧するの

はどうか。 

    (委員)金額はいくらか。必要なものであるならば、地域ごとにみんなでお金を出し合って

買うのはどうか。 



協  議  事  項  等 

   (事務局)年間5,200円。平成25年度に関しては従前どおり購入する予定。1年間内容を見て頂

き、26年度からは皆さんで購入するようお願いしたい。 

    (委員)機関誌の購入方法については4月の全体会議で決めることとしたい。地域毎に相談し

て決めてきてください。 

   (事務局)4月以降でも注文は可能。本日は各地域2冊ずつ持ち帰りいただく。 

・「わが町の健康・体力づくり」コーナーへの掲載について 

  (事務局)県を通じて、「みんなのスポーツ」へ安曇野市スポーツ推進委員会の活動について、 

原稿執筆の依頼があった。期限が近かったため丸山会長と相談して引き受けること 

とし、会長と地域代表に原稿を見ていただき提出した。内容は、ふらばーるバレー 

の普及活動を中心としたもので、４月号に掲載される。皆さんにご相談する機会が 

なかったので事後報告になるが、名誉なことであるのでご理解いただきたい。 

    (委員)長野県の市町村では２番目の掲載ではないかと思う。 

（５）閉 会 

 


